

## Elda corre la traca y realiza la tradicional suelta de globo en honor a la Virgen de la Salud

08/09/2025



Numerosos eldenses han partido en la traca | Marta Maestre.

La Plaza de la Constitución ha vuelto a reunir a cientos de vecinos para recorrer las calles de la ciudad acompañando la explosión festiva de la traca, una cita que cada año logra reunir a las diferentes generaciones de eldenses. Como cada mañana del Día de la Virgen fue la pregonera de este 2025, Satur Rueda, quien ha tenido la responsabilidad de prender la mecha.

Horas antes, a las 11 horas se ha llevado a cabo la Misa Mayor en la iglesia de Santa Ana a cargo de Miguel Cano Crespo, expárroco de la parroquia San Bartolomé de Petrer y actual Vicerrector del Seminario Diocesano de

Orihuela. El templo se ha llenado de cientos de fieles.



Esta mañana se ha soltado el segundo globo | Marta Maestre.

A continuación, los elders con sus camisetas blancas y su "pañuelico" azul al cuello corría la traca por las calles de la ciudad. Aunque la traca se ha corrido sin grandes incidentes, en diferentes puntos como en la calle Nueva, se ha desprendido el cable, dando algún que otro susto y provocando alguna quemadura. Aunque a su entrada a la calle Juan Carlos I parecía que se había apagado, tras un minuto de duda, el fuego ha seguido su paso.

Acto seguido, a las 14 horas, la Plaza Mayor se ha convertido en un punto de encuentro para vivir otro de los

momentos más esperados: la suelta del globo aerostático en honor a la Virgen de la Salud, un gesto cargado de simbolismo que ha congregado a numerosos elders.



Tras todas las actividades numerosas personas han acudido a tomar un mezcláico | Marta Maestre.

La jornada festiva continúa esta tarde con la Santa Misa a las 18:30 horas, seguida de la interpretación de la Salve Grande de Hilarión Eslava y el villancico Pueblo Venturoso de Francisco Laliga y Ramón Gorgé, a partir de las 19:30 horas. Como cierre, tendrá lugar la solemne procesión con la imagen de la Virgen de la Salud, uno de los momentos más esperados por devotos y visitantes.



